

STEFAN ROUSSEAU/PA VIA AP



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Ocho horas suspendido sobre un bloque de hielo

“THAW” se llama el espectáculo aéreo realizado sobre 2,5 toneladas de hielo durante el Festival Internacional de Greenwich y Docklands en Londres. Es una persona luchando por la supervivencia en un enorme bloque de hielo suspendido sobre Londres. 8 horas asombrosas prometen los organizadores.

Creado por la compañía australiana de teatro físico Legs On The Wall, en respuesta a los devastadores incendios forestales de 2019/20, la propuesta enfrenta a los londinenses con la urgente necesidad de una acción climática global.

Esta colosal bloque de hielo está suspendido en una grúa en lo alto de un paisaje icónico de los muelles y se derrite gradualmente.